

sus asados, por lo que en la ficha entregada aparecen las asaderas y hornos que se comprarían si se aprobara este proyecto.

Alcalde, ratifica los dichos de Eduardo Ahumada, Jefe de Proyecto, indicando que el camping está muy bonito y que se seguirá complementando y que es para que lo disfrute todas las personas, incluso las que van viajando pueden hacer un alto en el camino y descansar y tratar de que se favorezca el comercio de Quillagua.

Concejal Ardiles, consulta cuando estaría listo de las parrillas.

Carlos Guajardo, Encargado de Proyectos Daesm, le indica que una vez que se levante al portal, y los postulantes indiquen cuanto se demoran en su confección y traída a Quillagua.

Concejal Avendaño, consulta por el cuidado del recinto.

Alcalde, le informa de que hay cuidador las 24 horas del día al igual que la piscina de María Elena.

Concejal Avendaño, indica que hay que motivar a los comerciantes de Quillagua a que mejoren la atención y los precios.

Carlos Guajardo, Encargado de Proyectos Daesm, indica que tendrá que hacerse un manual de uso del recinto.

Alcalde, está muy de acuerdo con Carlos Guajardo en el Manual de Uso, para que el que lo visita sepa las condiciones de uso del camping.

Concejala Godoy, le consulta que pasa con el puente que hay para ingresar al recinto.

Eduardo Ahumada, le informa de que el puente es chiquitito y se está en los planes de mejorarlo, ya que, a futuro se van a generar mas necesidades, indica que se presentó a la Subdere el Proyecto de una cancha de pasto sintético de fútbolito.

Concejal Ramírez, consulta que para cuantas personas sería el camping.

Carlos Guajardo, Encargado de Proyectos Daesm, le indica que para unas 100 personas.

Concejal Ramírez, consulta si se reparó la filtración que había.

Eduardo Ahumada, le informa de que aún no, pero esa es responsabilidad del contratista, quién próximamente la reparará.

Alcalde, informa al Concejal Ramírez, que existe boleta de garantía por el tema de la piscina de Quillagua, consulta si hay alguna otra consulta o que se pronuncien sobre el Proyecto presentado.

Se aprueba el Proyecto Confección y Adquisición de Asaderas y Hornos, Camping Quillagua, por un valor de \$ 2.845.000,- con Patentes Mineras, por la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Sres. Concejales Andrés Concha, Carlos Ardiles, Nelson Avendaño, Carlos Hidalgo y Jorge Ramírez.

Punto N° 4.

APRUEBA PROYECTO REPARACION Y ACONDICIONAMIENTO PISCINA MUNICIPAL ADULTOS Y NIÑOS, POR UN VALOR DE \$ 140.623.000,- CON PATENTES MINERAS (EDUARDO AHUMADA Y CARLOS GUAJARDO).

Alcalde, informa que la piscina ya lleva más de 15 de años de funcionamiento y ya necesita algunas mejoras, por lo que deja a Eduardo Ahumada Jefe de Proyecto, para que entregue más antecedentes.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyecto IMME, ratifica los dichos del Sr. Alcalde, pero presenta a la Srta. Fabiola Ingeniera Constructor, Profesional del Programa de Servicio País, quien realizó las especificaciones técnicas de la reparación de la piscina, indicando que también participó Gonzalo, quién es Arquitecto y también pertenece al Programa del Servicio País.

Fabiola, Ingeniera Constructor del Programa Servicio País, da a conocer las diferentes partidas que comprende la reparación de la piscina, destacando la reparación de los baños y duchas, la ampliación de los pasillos por donde transita la gente en los alrededores de la piscina, etc.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyecto IMME, destaca que también se realizará un tratamiento especial al fondo de la piscina, ya que, presenta varias porosidades, con una pintura especial, también se someterá a un cambio completo las bombas de tratamiento del agua de la piscina. indica que de aprobarse este proyecto de